Bewerbung als Vielfaltsnolitischer Snrecher

Ihr I jehen

wir Grijne regieren inzwischen auf allen Fhenen mit Wir nehmen diese Verantwortung wahr setzen Visionen um treffen die notwendigen und manchmal auch die schmerzhaften Entscheidungen.

Das snüren die Menschen und kommen deshalh immer wieder mit ihren Fragen und Problemen zu uns. Sei es als

Curill Ihn Salem

Rürger*innen oder als neues Mitglied die ihre Erwartungen an uns formulieren Als Kreisvorstand hahen wir gemeinsam mit euch einen Strukturprozess angestoßen. um den gestjegenen Herausforderungen besser gerecht zu werden. Für mich hat sich dahei gezeigt: wir müssen als Partei noch näher an die Menschen rücken und immer wieder den Dialog suchen, um die besten Lösungen zu entwickeln. Doch wir müssen auch auf uns schauen. Hürden weiter ahhauen und Vielfalt stärken.

Wir Grüne verstehen uns als antirassistische Partei und stellen uns gegen iede Form der Diskriminierung. Das haben wir zuletzt mit unserem Vielfaltsprozess und den Vielfaltskongressen unterstrichen Und doch stehen wir hier noch am Anfang da inshesondere Menschen mit Migrationsgeschichte bei uns noch deutlich unterrepräsentiert sind Als Partei die Empowerment und Teilhabe groß schreibt müssen wir das ändern

Auch in Köln erfahren Menschen immer wieder Rassismus sei es hei der Wohnungssuche, bei der Bewerbung für den Traumiob oder bei der Polizeikontrolle, Für diese Menschen möchte ich eine Stimme im Kreisvorstand sein und bewerbe mich deshalb als erster Vielfaltspolitischer Sprecher

Wir alle wissen: Vielfalt ist unsere Stärke. Lasst uns ihr gemeinsam noch mehr Leben. einhauchenl

Neben dieser zentralen Aufgabe habe ich weitere Herzensthemen. Dazu gehört klimagerechter Wohlstand für alle, die Verkehrswende bei uns in Köln, eine aktive Arbeitsmarktpolitik gegen den Fachkräftemangel und eine humane Geflüchtetenpolitik in Köln und ganz Furona.

Ich habe an der Uni Köln meinen Master in BWL gemacht und Stationen bei verschiedenen Unternehmen absolviert. Seit 2019 arbeite ich als Wissenschaftlicher. Mitarbeiter im Bundestag, Zunächst für Katharina Dröge in Berlin und seit April 2022 für Sven Lehmann in seinem Kölner Wahlkreisbüro.

Ich bin seit sechs lahren Mitglied bei uns im Kreisverband und seit letztem lahr auch im Kreisvorstand, Seit 2021 arbeite ich in der Kommission zur nachhaltigen Einbindung von Menschen mit Migrationsgeschichte und bin Mitglied verschiedener Arbeitsgruppen und Delegationen.

In meiner Freizeit gärtnere auf meinem Balkon, mache Sport, treffe mich mit guten Freund*innen, gehe ins Kino, zu Lesungen oder Konzerten und Reise sehr gerne.

Über eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen!

Bei Fragen meldet euch gerne bei mir.

Euer Cyrill

